

# 「教育の日」が5年目を迎えました

平成20年に県内で初めて制定された「教育の日」が、今年で5年目を迎えました。

毎年、11月1日を「南部町教育の日」、10月～11月を「南部町教育月間」として位置づけています。

これは、「子どもは地域の宝」を合言葉として、地域の皆さんや家庭のご協力をいただきながら、ふるさとを愛する心豊かな子どもを育てることをめざした取り組みです。

5年目を迎え、地域の皆様や様々な活動を行っておられる多くの方々（地域振興協議

会、ボランティア団体、コミユニティ・スクール等）に教育について関心と理解を深めて頂きました。教育に関して学校だけでなく地域の多くの方々と共有できたことは、大きな成果と考えています。

期間中は、皆さんと南部町の教育について考える機会として様々な催しを行います。

子どもは、それぞれのご家庭の子どもであると同時に、南部町の未来を担う大切な存在です。地域全体で子どもたちを育てていきましよう。

## 期間中の主な行事

### ■みんなで考える！

#### 第5回南部町教育の集い

▶日時／10月6日(土)

午後1時15分

▶場所／南部町公民館多目的ホール

▶内容／講演会

### ■町内保育園・小中学校

#### 一斉公開日

▶日時／10月16日(火)

※保育園／午前9時～正午

※小学校・中学校／終日

▶場所／町内の保育園・小中学校

(詳しい内容等は、別紙「教育月間チラシ」でご確認ください)

## 親学のススメ シリーズその③

# 親学ってこんな感じですよ！

7月19日、ひまわり保育園子育てセミナーで親学が実施されました。

「うちの子、お手伝いできるモン！」という楽しくなるようなテーマで、予定時間の1時間があつという間に過ぎました。

「親学」という言葉を聞いただけで何だか難しそうで退屈なイメージをもたれるかもしれませんが、実はちょっと

したゲームで親同士が親しくなりおしゃべりを楽しみながら学ぶというのが親学ですから、お子さんやご自分のために一度は体験をしていただきたいと思えます。

ひまわり保育園では参加者のみなさんが、お手伝いは子どもの育ちにどんな意味があるのか考えたり、お手伝いを楽しく進んでできる工夫について意見交換等をされました。

参加されたお母さんやおばあちゃんからは、「クラス懇談とは違ってよかった」「話が深まってよかった」「自分のことも言う事ができた」「楽しく話をする事ができてよかった」「若い人の話が聞けてよかった」というような声がありました。

親学は堅苦しいものではありませんので、今後、機会がありましたら積極的にご参加ください。

## 生涯学習作品展の作品を募集します！

芸術の秋です！今年も秋の南部町芸術イベントである生涯学習作品展を開催します。

公民館教室のみなさんの作品のほか、広く町民のみなさんの作品も展示し、多くの方に芸術に触れていただく機会になればと思います。みなさんもお自身の作品を出展してみませんか？

▶日時／11月16日(金)～18日(日)

▶場所／南部町農業者トレーニングセンター

▶申込締切／10月19日(金)

▶申込方法／電話、または申込用紙に必要事項を記入の上、南部町公民館までお知らせください。

※申込用紙は南部町公民館、さいはく分館、法勝寺図書館及び天萬図書館に置いてあります。

※搬入(15日午後)、搬出(18日夕方)はご自身でお願いします。

### 【問い合わせ先】

南部町公民館

☎ 64-3782

Fax 64-2183

